

Vendaval afectó a 20 viviendas en Andalucía, Valle

Agosto 28, 2018 - 07:59 a.m. |

Por: Redacción de El País Tuluá

0
▾
0

Un fuerte vendaval acompañado de un aguacero que se prolongó durante varias horas, causó algunas afectaciones en varias viviendas del municipio de Andalucía, en el centro del Valle del Cauca.

Según el capitán, Luis Alfonso Escobar, comandante de guardia del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Andalucía, el fenómeno natural se registró este lunes hacia las 5:00 p.m.

De acuerdo con el oficial bomberil, cerca de 20 viviendas perdieron sus techos.

Los daños en estas edificaciones fueron reportados en los barrios, El Retorno, Sol y Luna, La Floresta I y Altamira.

De acuerdo con el capitán, Escobar, la pared de una vivienda del barrio María Juliana colapsó.

Debido a la caída de varios árboles y de varias cuerdas de alta tensión, la población estuvo sin el servicio de energía eléctrica durante varias horas.

La emergencia fue atendida con dos máquinas extintoras, un vehículo de rescate, una ambulancia y 18 unidades del Cuerpo de Bomberos de Andalucía.



Vendaval afectó viviendas en Andalucía, Valle. El País

NOTICIA RELACIONADAS



Vendaval afecta alrededor de 500 personas en zona rural de Alcalá, Valle

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados

Relajación y tranquilidad en un solo lugar.